



## España: Sevilla sede de la cumbre de cooperación para el desarrollo y del foro empresarial internacional

### Description

Un Foro Empresarial Internacional junto al foro de Cooperación para el Desarrollo, se inscriben hoy entre los encuentros relevantes de la cita de Naciones Unidas en esta ciudad.

Después de la ceremonia de apertura, la IV Conferencia de Naciones Unidas para la Financiación del Desarrollo (FFD4, por sus siglas en inglés), tendrá este martes varios foros enfocados en apuntalar los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) en la Agenda 2030.

El presidente del Gobierno de España, Pedro Sánchez, y el secretario general de la ONU, Antonio Guterres, encabezarán la cita empresarial, orientada a atraer financiación privada e inversiones para los ODS.

Asimismo, se realizará el evento del Pacto por la Prosperidad, las Personas y el Planeta (4P), con participación de Sánchez y los mandatarios de Francia y Kenia.

Además, tendrá lugar la jornada sobre cooperación internacional para el desarrollo, con el liderazgo de la secretaria general de UNCTAD, Rebeca Grynspan, el titular de la OCDE, Mathias Cormann, el presidente de Senegal, Bassirou Diomaye

Faye, el primer ministro de Nepal, KP Sharma Oli, y los directores del Banco Europeo de Inversiones, Nadia Calviño.

También estarán el presidente del Banco Interamericano de desarrollo, Ilan Goldfajn,

y el CEO de la Fundación Gates, Mark Suzman, además del gobernante español.

Precisamente Sánchez repetirá en el encuentro especial acerca de la deuda, con el concurso del presidente de Sudáfrica, Cyril Ramaphosa.

Un coloquio con Global Citizen Now, la plataforma de la Sociedad Civil que lucha por el fin de la pobreza extrema, estará en el centro de los debates, con participación de Sánchez, la presidenta de la Comisión Europea, Ursula von der Leyen; y la actriz, activista y embajadora de ACNUR Nomzamo Mbatha.

Asimismo, el gobernante español tomará parte en la clausura del Foro de la Sociedad Civil, y se sumará a la Cena Oficial que ofrecen los reyes de España, Felipe VI y Letizia a los jefes de Estado y de Gobierno y líderes de organizaciones internacionales en el Real Alcázar de Sevilla.

Para la jornada de apertura el lunes 30, el secretario general de Naciones Unidas, Antonio Guterres, y Sánchez, usarán de la palabra y al mediodía hablarán con los medios de prensa.

Se esperan intervenciones además del presidente del Consejo Económico y Social (ECOSOC), el titular del Banco Mundial, el director gerente adjunto del Fondo Monetario Internacional (FMI), y de la directora general de la Organización Mundial del Comercio.

España espera la participación de 50 jefes de Estado o Gobierno en la FFD4 de Sevilla, programada del 30 de junio al 3 de julio en el Palacio de Congresos y Exposiciones Sevilla.

Según el comité preparatorio de Naciones Unidas, la Conferencia, tendrá como principal resultado el Compromiso de Sevilla, una declaración recomendada por consenso.

El encuentro se organiza 10 años después de la última edición de por Addis Abeba, Etiopía.

Organismos internacionales financieros como BID, el BEI, la Organización Mundial de Comercio (OMC) y el CAF-Banco de Desarrollo de América Latina, entre otros, estarán en FFD4 de Sevilla.

El Maipo/PL

**Date Created**

Junio 2025